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太康县纪委监委召开政法机关派驻纪检组座谈会
������本报讯 6月 16日下午， 太康县纪
委监委召开政法机关派驻纪检组座谈

会。 太康县委常委、纪委书记、监委主任
张光辉主持会议并讲话。

会议学习了习近平总书记在中央

政法工作会议和省部级主要领导干部

专题研讨班上重要讲话精神，各纪检监
察组组长、 副组长依次汇报了工作、思
想、队伍和下一步工作打算。

会议指出，派驻政法机关纪检组是

纪委监委派驻到驻在部门一线的战斗

堡垒，是纵深推进全面从严治党的现实
需要， 是提升党内监督水平的重要举
措，是关心爱护干部的有效举措，在推
进政法机关全面从严治党、党风廉政建
设和反腐败斗争中发挥着不可替代的

重要作用。
会议要求，要明确职能职责，切实

提高为人民服务的水平。 既要体现“派”
的权威，发挥“驻”的优势，又要抓重点，

督促各单位落实全面从严治党主体责

任。 既要从信访举报热点问题入手，更
要抓痛点，针对廉政风险点、监督空白
点等方面入手， 建立廉政风险防控机
制。

要强化作风建设，切实提升廉洁自
律能力。 派驻纪检监察干部既要忠诚履
职，又要严于律己，认识到“底线”就是
“红线”，就是“高压线”，时刻擦亮眼睛、
认清形势，保持清醒头脑。

要充分发挥派驻机构监督职责，多
措并举抓好党风廉政建设责任落实。 加
强对职责范围内党风廉政建设的组织

领导和监督检查，认真落实“一岗双责”
要求，将党风廉政建设与各项工作同部
署、同落实。

要从严加强监督执纪问责力度，巩
固深化警示教育成果。 注重以案明纪、
以案促改，通过案例通报、组织参加庭
审教育、督促建章立制等方式，做好案
件查办“后半篇文章”，切实增强党员干
部的纪法意识，达到查处一案、教育一
片的效果。 （王之宗）

淮阳区民政局公告

������根据《民办非企业单位登记管理暂行条例》的规定，经核准，周口市淮阳区
黄集乡小童星幼儿园符合成立要求，准予成立登记，特此公告。

单位名称：周口市淮阳区黄集乡小童星幼儿园
统一代码：52411626MJY834700J 法人代表：李鹏涛
业务范围：学前教育
地址：河南省周口市淮阳区黄集乡胡王小李
业务主管单位：周口市淮阳区教育体育局

2022 年 6 月 23 日

遗失声明

�����●孙停停不慎将河南建业城房地产
开发有限公司开具的周口建业城二期

10 号楼 1 单元 1703 室房款收据丢失，
编号：2091423（金额：10000 元）、编号 ：
2091523（金额：177257元），声明作废。

2022 年 6 月 23 日
●刘二凤（412723198011098857）位

于商水县阳城大道路东法姬娜欧洲城

一期 11 号楼 3 单元 6 楼东户 605 室的
房产证丢失，房产证号：41103 号，声明
作废。

2022 年 6 月 23 日
●王振荣不慎将河南明义食品有

限公司的食品生产许可证正本丢失，证
号：SC10441162700824，特此声明。

2022 年 6 月 23 日
●吴一的护士执业证不慎丢失，证

号：202041019156，声明作废。
2022 年 6 月 23 日

清算公告

������商水县阳癉花卉有限公司 2022 年 5 月 23 日成立清算组。 请债权债务人
自即日起 45 日内向本公司清算组申报债权债务。

特此公告

2022 年 6 月 23 日

强化监督检查 严明工作纪律
������本报讯(记者 侯国防 通讯员 黄整
风)为进一步严明工作纪律，切实强化
驻在部门干部作风建设，6 月 20 日，鹿
邑县纪委监委派驻县住建局纪检监察

组对驻在单位县自然资源局干部职工

的工作纪律情况进行监督检查。
派驻纪检监察组要求，县自然资源

局党组要严格履行党风廉政建设主体

责任，严明工作纪律，加强内部督查。要
落实请销假制度，坚决杜绝工作日饮酒

等问题发生。要加强全体干部职工的教
育管理，进一步提升服务群众的工作能
力和水平，持续改进作风，不断优化营
商环境，为推动鹿邑经济社会发展作出
新的更大贡献。

下一步，派驻县住建局纪检监察组
将不定期组织专项检查或暗访，将纪律
检查、工作监督常态化，对发现的问题
及时通报， 并按照有关规定严肃处理。
③11

鹿邑县第三高级中学举行防溺水安全教育应急演练活动
������本报讯 (记者 侯国防 通讯员 连慧
敏)为切实加强防溺水教育，认真落实“安
全第一 ，预防为主”的方针，让广大师生
掌握科学防溺水知识和溺水救生要领，
杜绝溺水事故发生，6月 16日早上，鹿邑
县第三高级中学在学校操场举行防溺水

安全教育应急演练活动。 校长张光利、副
校长米章飞等学校领导参加活动。

当日 6 时 10 分， 张光利宣布 2022

年防溺水安全教育应急演练活动正式

开始。
活动伊始， 学校安全办老师对学生

进行防溺水教育，向同学们讲解防溺水相
关知识，告诫同学们私自下河游泳的危险
性，要求全体学生坚决做到“六不一会”。

之后， 同学们在老师的带领下，现
场模拟溺水和施救场景， 并通过竹竿、
救生圈、绳索、救生衣等救生物资演示

如何对溺水者进行施救，让学生懂得遇
到溺水事件应该如何正确处理。

校医向全体师生讲解如何在溺水

者上岸后第一时间进行施救，并示范如
何对口腔鼻腔内的污物进行清除和正

确的心肺复苏按压方法。 通过校医讲解
和示范，全校师生都受益颇深。

施救示范结束后，全体学生在防溺
水教育宣传条幅上郑重签下自己的名

字 ，以表明自己要 “远离溺水 ，珍爱生
命”的决心。

为让家人和学校放心， 远离危险，
平安成长， 全体学生进行了庄严宣誓。
一句句铿锵有力的誓言响彻整个校园，
这是同学们对“生命第一，预防溺水”的
庄严承诺。

此次演练活动，增强了全体师生的
防溺水意识，提高了同学们溺水时自救
互救及抢救的方法和技能，让同学们懂
得了珍爱生命，谨防溺水，远离危险，健
康成长的道理。 ②16

贺森：当无偿献血成为一种生活习惯
见习记者 沈铎 文/图

������你能坚持最久的生活习惯是什么？
读书、写作亦或是运动健身。 “无偿献血
奉献奖终身荣誉奖”获得者贺森向记者

分享了他的一个坚持 18 年的习惯 ：无
偿献血。

6月初的一天清晨， 市开发区人民
广场乒乓球台前，贺森和他的球友正在
挥拍，小球起落的乒乓声和一阵阵叫好
声在球场里不断回响。

乒乓球台旁，贺森向记者分享了他
的无偿献血故事。

“第一次献血是为了救外公。 ”2004
年，贺森的外公因突发疾病，住进了医
院。 当时医生通知家属， 病人急需输
血。 “那个时候，我外公的近亲属里没
有献血经历的家人。 外公当时需要输
血，这就需要自费购血。 ”自费购血，在
当时是一笔不小的开销。 “当时，有医生
告诉我们，如果病人的家属有无偿献血
经历，就可以免费用血。 为了救外公，我
的母亲先后献了三次血。 在她的影响
下， 我也撸起袖子， 完成了第一次献
血。 ”贺森告诉记者。
一人献血，全家受益。 从那时起，饱

含着对家人无限的爱，贺森坚持无偿献
血。 这一坚持就是 18 年。

2004 年以来，贺森先后在多个单位
工作，他现在是漯阜铁路公司周口乘务
车间的一名列车员。 “列车员的工作属
性比较特殊，我们经常出车一次，往返
要好几天，有时候还要上夜班。 ”

采访中，贺森向记者分享了一次失
败的献血经历。

“2010 年暑运期间，有次我刚跟车
从广州回来，到家后的第二天，感觉休
息得差不多了，因为再隔一天就要再次
出车， 所以在那天我就去例行献血了。
应该还是没有休息好，医生检查完我的
血样后，说我的转氨酶较高，不符合献
血标准。 ”虽然已经时隔十几年，回想起
这次失败的献血经历，贺森依旧表现出
了遗憾的神情。

医生这么一说， 对他的影响很大，
迫使他不得不采取办法来改变自己的

身体状况。 在随后的一段时间里，贺森
严格按照医生的建议去办，一方面注意
饮食，尽量吃得清淡一些，不抽烟不喝
酒；另一方面加强锻炼，他也是从那时
培养起了打乒乓球的爱好。

“我的目标是至少献 100 次！”献血，
是一种高尚的行为，能够挽救一些濒临死
亡的生命， 这是任何物资都无法比拟的，
贺森深有体会。 贺森说，他每次献完血，
都会有一种很奇特的、 非常温馨的感觉
涌上心头。

“献血，总体上有利于身体健康。 ”
回忆起自己参与无偿献血近 20 年的经
历，贺森坦率地说，献血总体上有利于身
体健康。身体各项指标都比较正常，比大
部分同龄人的身体状况要好很多。

“在目前生活水平普遍较好的大环
境下，献血者要保持良好的生活习惯，并
坚持运动， 否则每次献血前的体检就过
不了关。 ”贺森强调说，献血 200-400毫
升，会在一定程度上稀释血液，有利用身
体健康。

贺森真诚地告诉记者，他希望有更多
人加入无偿献血大军中来。 “无偿献血，一
方面可以促使我们自己的身体更加健康，
另一方面也能让温暖和爱心传递出来，让
爱在人群中流动， 让社会变得更加和谐、
温暖、友爱！ ”

扶沟建业新城二期高层项目交房公告

������扶沟建业新城二期高层工程已竣工验收合格，达到交房标准，具备交房条
件，现定于 2022 年 6月 25 日—2022 年 6月 26日在扶沟建业新城会客厅办理
交房手续，恭迎各位业主届时光临。

若您不能亲自前来，可以委托他人代办交房手续，但应告知代理人携带由
您亲笔签名的授权委托书及双方身份证原件前来办理； 本人既未前来办理，
亦未委托他人办理的，按照《商品房买卖合同》约定处理。

交房时间：上午 8:00-11:30、下午 14:30-18:30
交房地点：扶沟建业新城会客厅
交房楼栋：27# 28# 29# 30# 楼
特此公告

扶沟县置腾置业有限公司

2022 年 6 月 23 日

扎实推进重点村居整治全面提升基层治理效能
������本报讯 6 月 21 日， 太康县纪委监
委召开专题会议， 传达学习市委常委、
太康县委书记皇甫立新重要批示精神，
并就如何结合当前工作，进一步推进重
点村居集中整治工作再上新台阶，进行
专题研究。

6 月 15 日，市委常委、太康县委书
记皇甫立新在太康县纪委监委呈送的

重点村居集中整治工作总结上作出批

示：“县纪委监委重点村居集中整治工
作坚持综合施策，治建结合，既惩治了
坏人，又坚强了班子，推动了工作，成效
显著！ 要总结经验，紧盯重点，持续发
力， 推动农村基层党组织建强过硬，提
升群众的安全感、满意度。 ”

近年来，太康县纪委监委认真贯彻
省委、市委、县委工作部署，勇于担当、
敢立潮头，扎实高效开展重点村居集中

整治，铁腕惩恶治乱，从严执纪反腐，持
续固本强基，一体推进不敢腐、不能腐、
不想腐体系在基层落地见效，全面提升
基层治理效能。 通过重点村居集中整
治，既惩治了基层腐败、建强了村级班
子，又匡正了基层风气、促进了社会稳
定，更密切了党群干群关系，提升了人
民群众的获得感、幸福感、满意度。

会议强调，市委常委、太康县委书

记皇甫立新的重要批示对做好当前重

点村居集中整治工作具有很强的指导

性和针对性，既是鼓舞，又是鞭策。 全县
各级纪检监察机关要切实把思想和行

动统一到皇甫立新书记的重要批示要

求上来，主动担当作为，保持韧性和定
力，紧盯治理目标，突出治理重点，持续
扩大整治范围，深化整治成效，扎实开
展重点村居集中整治，着力解决群众身
边腐败问题和不正之风，让人民群众切
实感受到党的关怀就在身边，正风反腐
就在身边。 ②16 (郑明磊)

红火“夜经济” 点亮魅力“夜周口”
夜市、大排档、后备箱集市......等你来打卡

记者 王晨 刘昂 文/图

被人们常常说起的“人间烟火气”，夜
市肯定是排名靠前的一个。 入夏以来，随
着疫情防控形势持续向好，周口的夜市也
陆续恢复，街头穿梭的人流，融入夜色中
的笑谈，让城市的夜焕发出勃勃生机。 随
着夜幕降临， 开发区的万达广场金街、龙
都红星后备箱集市、南广场夜市、中原路
与黄河路交叉口的大排档， 霓虹闪亮，结
束一天忙碌的人们，一头扎进腾腾的热气
与香气中，放松身心。夜晚也因此被拉长、
延展，变得更加多姿多彩，由“夜经济”所
塑造的消费模式、生活方式，正成为满足
人民美好生活需要的生动注脚。

后备箱集市 打卡地新宠

夏日傍晚， 走进位于开发区龙都红
星广场的后备箱集市， 一股文艺风扑面
而来，一辆辆挂着小彩灯、装点着各式招
牌的汽车整齐停放，美酒、咖啡、汉堡、酸
奶、果饮、小龙虾、鲜花、饰品、衣服……
琳琅满目的商品配上时髦的招牌标语，
近百名经营户以汽车后备厢的“摊位”聚
集了不少人气， 成了周口夏夜的一道靓
丽风景线。

“后备箱集市” 这一概念并不新鲜，
它作为汽车时代的产物，兴起于 20 世纪
70 年代的欧美乡村，小小的汽车尾箱早
就成了民间跳蚤市场的绝佳载体。 在夜
色下的周口， 那些敞开的汽车后备箱里
应有尽有，市民们悠闲地边吃边逛，还时
不时拿出手机拍照留念。“这种摆摊方式
比较有创意，也增加了购物的趣味性。 ”
市民马女士告诉记者，“后备箱集市在出
售商品的同时还融入了一些年轻人的情

怀，放松身心的同时还增加了共鸣。 ”
果然，记者一路逛下来，发现“抽空

摆个摊 卖啥看心情”“贩卖人间美好”“一
对老朋友 两杯好啤酒” 等等这些招牌标
语十分亮眼，小小的后备箱，被巧手车主
布置得流光溢彩。 重要的是，比起入室店
铺的价格，这里基本上能便宜一半，一杯
调制好的鸡尾酒也不过十元，抿上一口，
微醺中眯眼看着城市的夜景，流光溢彩、
如梦似幻。

后备箱集市的发起人是 80 后创业
者刘帅。 “6月 16日开始试运行，开市时
间为每晚 7:30 至 11:30。 ” 刘帅告诉记
者， 自己在郑州偶然发现后备箱集市做
得挺好， 就萌发了在周口尝试一下的念
头。让刘帅没想到的是，后备箱集市一出

现就火了，“后备箱集市不收取任何摊位
费用， 我初衷就是想着年轻人能有个一
起创业的地方，新颖的摆摊模式，加上商
户们自己带货直播， 现在后备箱集市的
人流量激增。 ”

微创业模式 摊主年轻化

挂上小铺名字，把灯、标语装饰上，
后备箱集市成为年轻人自主创业的首选

方式。 “开着小车来摆摊，既方便又省了
租金， 一天赚个几百块， 我的油钱都有
了。”“晚上也没什么事，开着车兜风不如
打开后备箱卖货。”“朋友来家吃饭，不如
一起来后备箱喝酒呀！ ”

记者注意到， 后备箱集市的商户都
很年轻 ，“80”后 “90”后居多 ，甚至还有
“00”后，他们十分热衷于后备箱集市这
种微创业模式，大家一起平摊电费、物业
等费用，共同维护场地的干净和安全。后
备箱集市的商户们还选出了十个优秀商

户作为市场维护的志愿者，维持秩序、清
扫垃圾……志愿者们常常忙到凌晨一两
点，但他们都没有怨言。

一位商户告诉记者：“先不说挣多挣
少，摆摊是件快乐的事，周边的朋友也特
别友善， 大家都是摊主， 在一起互相帮
助，能认识很多年轻的朋友。打发一下自
己的休闲时间，还可以挣外快。 ”

“有的年轻人刚创业，还没有买车，我
给他们提供车辆， 开始预计只有 20多家
商户加入后备箱集市， 但是大家热情很
高， 目前已经有 300多个商户申请加入，
经过初步的筛选，考虑到场地和管理等因
素，暂定 90多个商户入驻。 ”刘帅告诉记
者，这些商户中，不少是白天工作的上班
族，他们普遍存在这样那样的压力，房贷、
车贷、养家等等，“躺平”“摆烂”不如出来
找点事情干。 据了解，在开发区相关部门
的指导下，龙都红星广场的后备箱集市对
报名的经营户进行了甄选，在保障安全的
情况下，也需提供营业执照和人员健康证

等。 刘帅告诉记者，后备箱集市计划 7月
1日正式营业，但现在还有很多商户由于
场地的限制不能入驻，他也在和各个部门
协商，让这些商户能有摆摊的地方，希望
大家保持好这份爱好和热情，走一条正规
化经营的路线，实现更好的创收，让周口
的“夜经济”更加红火。

激活“夜经济” 消费新“夜”态
夜市不仅仅是一种经济业态 ，也

是城市文化的一个侧面 ， 让城市多了
一份繁荣与多元 。 与城市共生共荣 ，
“夜经济 ”需要更多有特色 ，有品位的
“夜”商圈来充实和提升 ，以此释放 “夜
经济 ”活力 ，进一步激发消费潜能 ，以
此推动更多夜市新地标涌现 ， 成为新
的经济增长点。

除了龙都红星后备箱集市，开发区打
造的多个夜市也日趋成熟，开发区的万达

广场金街、南广场夜市、中原路黄河路交
叉口的烧烤城都是周口人休闲的好去处。

目前万达广场金街餐饮业拥有瑞幸

咖啡、蜜雪冰城、杨国福麻辣烫等这种喜
闻乐见的美食，规划 160 余间商铺，现在
营业的商铺有 60 余间。

为持续点亮开发区“夜经济”，实现
万达商圈拉动消费需求， 万达广场金街
负责人李宝光接受采访时说，接下来，他

们还将围绕中高端的餐饮业做重点招

商，包括酒吧、酒馆儿、烧烤等，在街区的
打造上， 拟在金街南端集中增设餐饮集
市摊位，重点摆放可移动餐车，南段广场
区域摆放夜市桌椅等餐饮设施； 在经营
期间维持环境整洁美观以及保障安全秩

序； 计划让金街内商户在其经营区门前
摆放桌椅、遮阳伞等外摆，打造协调有序
的商业风情街， 让整个街区营造出更浓
郁的“夜”氛围。

为做好夜市的保障工作， 开发区党
委、 管委会要求各部门结合辖区实际，大
力支持小微企业创业， 营造良好营商环
境，规范设置夜市便民场所，并加强常态
化疫情防控工作，督促各营业场所严格落
实疫情防控各项措施， 做到人进必扫码。
同时，加强市场秩序管理，做到便民不扰
民，让市民舒心消费，安心就餐。 ③11
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